

Estimados compañeros y compañeras:

Las Universidades de Cantabria, Castilla-La Mancha, Extremadura, Islas Baleares, La Rioja, Oviedo, País Vasco, Navarra y Zaragoza, integran lo que se denomina como Grupo 9 (G-9), teniendo como denominador común el ser las únicas universidades públicas de su Comunidad Autónoma. Esta alianza de universidades creada en 1997, ha permitido la puesta en común de numerosas acciones e importantes documentos que han ayudado a cada una de las universidades a avanzar en la actualización de sus respectivas adaptaciones al Espacio Europeo de Educación Superior así como la homogeneización y modernización de sus normativas internas. Promoviendo de este modo, la colaboración entre las instituciones universitarias pertenecientes al Grupo, tanto en lo que respecta a las actividades docentes e investigadoras como a las de gestión y servicios.

Entre las acciones de mayor impacto puestas en marcha por el G-9, se encuentra **la organización anual de la Liga de Debate interuniversitario**, cuyo objetivo principal es el de fomentar entre el estudiantado universitario el diálogo y la confrontación de ideas en público, como ejercicio de convivencia y desarrollo de las habilidades personales de búsqueda de la información, análisis, expresión oral, aptitud de escucha, trabajo en equipo y rapidez en la réplica.

La liga de debate se celebra de manera ininterrumpida desde 2009, con una rotación anual en las distintas sedes universitarias y **con la celebración del debate final en las sedes de los distintos Parlamentos autonómicos**. En este curso 2014/2015 y tras seis años participando en la Liga de Debate del G-9, **la Universidad de Zaragoza ha sido designada para participar en la VII Edición**. El calendario de celebración será del 15 al 17 de abril de 2015.

Este año además se ha incorporado como novedad la creación de un concurso denominado "Concursos del G9", que se celebrará el 15 de abril de 2015 en el Paraninfo de la Universidad de Zaragoza. Adjunta os enviamos la convocatoria e información necesarias. Recordando que no es necesaria la

participación en la Liga de Debate para participar en el concurso, ni viceversa.

Por todo ello este año desde la Universidad de Zaragoza queremos invitaros a participar y a inscribir a los equipos y oradores y oradoras de vuestras universidades, desde ahora y hasta el miércoles 8 de abril de 2015. Adjunta os enviamos la ficha de inscripción y la información necesaria.

Con mi mas cordial saludo,

Fernando Zulaica Palacios
Vicerrector de Estudiantes y Empleo
de la Universidad de Zaragoza